

町内現地視察



▲統合中学校建設予定地



▲甘楽分署にて新車両の視察



▲道の駅甘楽の増築現場



▲金井遠出居地区工事現場

明けましておめでとうございます。今年も健康で幸せ多い年でありますよう念じてやみません。

昨年は7年後の東京オリンピック開催に日本中がわきました。富士山の世界遺産登録も決まり明るいニュースにわいた一年であります。今年は富岡製糸場の世界遺産登録が期待されました。今年は富岡製糸場の世界遺産登録が期待されています。そうなれば想像もつかない観光客でにぎわうことがあります。そうなれば想像もつかない観光客でにぎわうことがあります。この甘楽町にもお客様が訪れることが確実で、町をあげての“おもてなし”が求められます。全国に甘楽町ありと売り出す絶好の機会です。いらっしゃい、ありがとうございます。全国に甘楽町あります。いらっしゃい、ありがとうございます。お客様をお迎えしましようではありませんか。

〔柳澤清次 記〕

みんなのご意見、ご感想をお寄せください。

委員長	柳澤清次
副委員長	中里芳久
委員	佐俣勝彦
委員	朝彦
委員	平次
委員	柳澤清次
委員	佐俣勝彦
委員	朝彦
委員	平次
委員	柳澤清次
委員	佐俣勝彦
委員	朝彦
委員	平次

議会だより編集委員

表紙の説明

12月7日(土)甘楽町文化会館でかんら保育園のおゆうぎ会が開催されました。

日頃練習した歌や踊りを元気いっぱいにうたったり、踊ったりする園児たちの姿がみられました。

会場内は、立ち見ができるほど大勢の人で賑わい、舞台にかわいい手作り衣装の園児たちが登場するたびに歓声があがり、上手に踊りを披露したりする子どもたちにたくさん拍手が送られていました。

賑やかで、華やかな「おゆうぎ会」となりました。

編集後記